



COMMUNIQUÉ

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Le 31 août 2017

UN COPRÉSIDENT DU GROUPE INTERPARLEMENTAIRE CANADA-ÉTATS-UNIS PARMIS LES CONFÉRENCIERS DU CONGRÈS PALMER DE CHARLOTTETOWN (Î.-P.-É.)

Le 29 août 2017, l'honorable Wayne Easter, C.P., député, coprésident de la Section canadienne du Groupe interparlementaire Canada-États-Unis, a pris parole au Congrès Palmer sur le leadership dans le secteur public à l'Université de l'Île-du-Prince-Édouard.

« J'ai été très honoré de prendre la parole lors du cinquième Congrès Palmer sur le leadership dans le secteur public, dont le thème, "Les relations canado-américaines dans un monde en évolution", tombait juste à point », a déclaré M. Easter. « Lors d'un groupe de discussion sur le commerce bilatéral, j'ai parlé de la modernisation de l'ALENA. Le résultat des efforts de modernisation aura certainement un impact sur les habitants et les entreprises du Canada, des États-Unis et du Mexique. Il sera intéressant de voir comment les trois signataires de l'ALENA travailleront ensemble dans l'avenir pour soutenir la concurrence des autres pays et régions du monde. »

Le sénateur Michael L. MacDonald, coprésident de la Section canadienne, a conclu : « Je suis ravi que mon collègue ait pu représenter la Section canadienne du Groupe interparlementaire à cet important congrès. Nos membres s'intéressent de près à la relation cruciale que nous entretenons avec les États-Unis, et nous sommes heureux de pouvoir souligner nos efforts en ce sens. Comme mon collègue, je crois que les trois pays de l'Amérique du Nord doivent travailler ensemble pour accroître leur prospérité commune et soutenir la concurrence du reste du monde. »

Le Congrès Palmer sur le leadership dans le secteur public, qui se tient maintenant tous les deux ans, a été fondé par l'avocat, entrepreneur et philanthrope Jim Palmer. Son objectif était de réunir ceux qui prennent les décisions, ceux qui les exécutent et ceux qui en subissent les effets autour d'un thème renouvelé chaque année. La première édition, tenue en 2010, avait pour thème « Les fonctionnaires et leurs relations avec les politiciens et les médias ». Les autres thèmes explorés depuis ont été la création d'une stratégie canadienne sur l'énergie; le Canada comme chef de file en immigration; et le rapatriement du rêve canadien.

Les opinions exprimées dans le présent communiqué sont propres aux membres de la Section canadienne du Groupe interparlementaire Canada–États-Unis et ne correspondent pas nécessairement à celles de leurs homologues américains.

Le Groupe interparlementaire Canada–États-Unis vise à trouver les points de convergence dans les politiques nationales des deux pays, à instaurer un dialogue sur les points de divergence, à favoriser les échanges d'information et à promouvoir une meilleure compréhension entre les législateurs sur des questions d'intérêt commun. Des renseignements supplémentaires sur le Groupe peuvent être obtenus à l'adresse suivante: www.parl.gc.ca/ia/eu.

-30-

Renseignements :

L'hon. Michael L. MacDonald, sénateur et coprésident
Groupe interparlementaire Canada–États-Unis : 613-995-1866

L'hon. Wayne Easter, C.P., député et coprésident
Groupe interparlementaire Canada–États-Unis : 613-992-2406

M^{me} Miriam Burke, secrétaire d'association
Groupe interparlementaire Canada–États-Unis : 613-944-4238